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- REQUERIMENTO N255 DE 1977. 	- 

Senhor Presidente: 

Considerando que é imperiosa a vigilap._ 
cia da Prefeitura no sentido de impedir o lançamento de esgO 

tos in natura no Canal do Itajuru; 

Considerando que a preservação desse 

canal é de 'ordem prioritária quer no campo ecológico, quanto 

no turístico, como no econômico; 

Considerando, finalmente que existem 

esgOtos sendo lançados diretamente no canal, 

R E g.  IJ E I R O,  ouvido o Plenário na 
forma regimental, seja solicitado ao Exmo. Senhor Prefeit o 

JoséBOnifácio Novellino, para que determine ao setor compe - 

tente uma rigorosa fiscalização, principalmente no trecho - 

compreendido entre a pra. do cemitério (Praça da Igualdade)-

margeando o canal pela Rua Coronel Ferreira - até próximo a, 

antiga fábrica de sardinha, onde hão de encontrar esgOtos que 

põe em risco os usuários do Canal do Itajuru. 

Salvemo-lo, enquanto respira : 

Sala das Sessões, em 04 	novembro de 1 977. 
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